

«L'Amour, le vrai, c'est quelque chose de complexe, qui nécessite un investissement personnel important et qui se manifeste aussi par l'attention, la confiance et le respect que l'on porte à l'autre et l'acceptation des différences. L'Amour doit être entretenu comme un bonzaï, avec patience.»
Pascal Hehlen

Son épouse tant aimée:

Carla **Hehlen**, à Yverdon

Ses enfants:

Séverine et Willy **Nobs**, à Travers

Fabrice **Hehlen**, à Bussigny

Yoann **Hehlen** et Karen **Koeb**, à Lausanne

Maëva **Hehlen**, à Lausanne

Ses beaux-enfants:

Virginie et Toni **Ricciuti**, à Montagny-près-Yverdon

Sandy **Wetzel** et Céline **Languetin**, à La Mauguettaz

Ses petits-enfants adorés: Lana, Timéo, Enzo, Gabriel, Zackary et Esteban

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont l'immense douleur de faire part du décès de

Pascal HEHLEN

enlevé à leur Amour le lundi 30 avril 2018, à quelques jours de son 56ème anniversaire.

La cérémonie d'Adieu aura lieu en la chapelle du Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains, le vendredi 4 mai à 15 heures.

Honneurs à 15 h 30, suivis de l'inhumation.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Fondation ISREC, afin de soutenir la recherche sur le myélome CCP 10-3224-9

(réf Deuil Pascal Hehlen)

Adresse de la famille :

Carla **Hehlen**, Avenue des 4 Marronniers 28, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.